

悠久の森 ウォーキング大会



紅葉が美しく色づいた11月22日、悠久の森から大川原峽キャンプ場にかけて「悠久の森ウォーキング大会」が開催されました。

当日は、あいにくの天候となりましたが、雨にも関わらず市内外から約1000人が参加。悠久の森のコース上には、どんぐりを使って作品を作るどんぐり工房や森の写真展、コーヒーカーナーなどさまざまなコーナーが設けられました。また当日は「いい夫婦の日」であったことから夫婦で参加していた方、先着100組にもみじの記念植樹をするコーナーなども設置。澄み切った空気の中で、せせらぎや紅葉などの自然を満喫しながら、それぞれにウォーキングを楽しんでいました。

ウォーキングを終えて、キャンプ場に帰ってくると、今年採れたての新米のおにぎりやこんにゃく、甘酒が振舞われ、舌鼓を打ちながら、弦楽四重奏や金管アンサンブルなどの森のコンサートに耳を傾けていました。



悠久の森条例

合併前の旧財部町時代から制定している条例で、合併後も引き継いで条例を制定している。

この条例では、悠久の森の緑豊かな自然とその環境保全を図り、自然と市民が共生する街づくりを推進するため、樹木を永久に伐採せず、適正な管理を行い、子孫に引き継ぐことを制定しています。



いい夫婦の日になったようです。